
7 Pièces

170 m²

Réf. 8796266

1 155 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Sur les collines de Nice, offrant une vue dégagée et panoramique sur la

mer et les montagnes, à l'abri des regards une maison contemporaine

de 170 m2 sur trois niveaux. Vous bénéficiez d'un lumineux espace de

vie  avec  une  cuisine  américaine  intégrée  donnant  sur  la  terrasse  pour

pouvoir profiter des repas au calme dans le beau cadre de la nature et

vers la piscine avec une pool house cosy. Par un escalier en colimaçon,

on arrive au salon et à la suite parentale avec salle de bain, dressing et

wc indépendant.  À l'étage supérieur,  vous trouverez quatre  chambres

et une grande salle de douche. ...

On  the  hills  of  Nice,  offering  a  clear  and  panoramic  view  of  the  sea  and  the

mountains,  out  of  sight,  a  contemporary  house  of  170  m2  on  three  levels.  You

benefit from a bright living space with an integrated American kitchen opening onto

the terrace so you can enjoy peaceful  meals in the beautiful  setting of  nature and

towards the swimming pool with a cozy pool house. Via a spiral staircase, you arrive

at the living room and the master suite with bathroom, dressing room and separate

toilet.  On  the  upper  floor  you  will  find  four  bedrooms  and  a  large  shower  room.

Possibility of making an ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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